

宮越家で春公開開催前の5月19日(金)、20日(土)、21日(日)の3日間、特別公開が開催されました。

特別公開では、普段は非公開の「奥の間」の公開や宮越家第12代ご当主宮越寛さんによる大正10年、米国ビクター社製蓄音機の音色の披露が行われました。



特別公開では、一般公開の時は1時間で回るルートを2時間で回ること、普段はじっくり見れないところも見る事ができ、来場者たちは宮越家を堪能していました。

参加者たちは「以前きた時よりきれいになっている。蓄音機の音が懐かしく感じる」と感嘆の声を上げました。



大正浪漫かおる 宮越家春公開開催中!!

今年も大正浪漫かおる宮越家の春公開が5月30日(火)から始まりました。

初日にはオープニングセレモニーが開催され、町長は「宮越家の魅力を最大限楽しんでほしい。そして帰ってから周りの人にも話してほしい」とあいさつをしました。

見学客たちは、趣ある屋敷の雰囲気やステンドグラスの美しさに感嘆の声を上げていました。

また、シャトルバス停留場のパルナス内にある博物館では宮越家春公開に合わせ、企画展「布のつながり～針を持つ喜び～」が開催され、宮越家と一緒に見に来る人がたくさん見られました。

春公開は7月2日(日)まで開催されています。また、秋公開も予定されているので、ぜひ、大正浪漫かおる宮越家で歴史を感じてみませんか？



マイナンバーカード取得率

(令和5年4月末)

81.3%(8,359人)

前月から1.4%↑

くらしが豊かになるマイナンバーカード
早めの取得を!

